
MA VOCATION

Ma vocation initia 
de la lecture d’un 

passage de l‘Evan-
gile et précisément 
celui de l’appel des 
premiers disciples 
(Jn 1,35-39). C’est 
un passage auquel 
je reviens souvent, 
spécialement quand 
je dois prendre des 

décisions importantes comme accepter des 
obéissances difficiles, changer mon style de 
vie, etc. Dans les jours derniers encore une 
fois j’ai fait “mémoire” de ce passage, mais 
pour un motif spécial, pour remercier le Sei-
gneur.

Jésus demanda aux deux disciples qui le 
suivaient: «Que cherchez - vous?». Les deux 
étaient surpris et probablement ils ne savaient 
pas qui ils cherchaient donc ils demandent à 
Jésus, «Où habites-tu?» Et Jésus leur dit, «Ve-
nez et vous verrez». 

Jeune fille, comme les deux disciples de 
l’Evangile, moi aussi j’étais préoccupée de 
savoir, de découvrir quelle était la volonté de 
Dieu, la route qu’il avait préparée pour moi 
pour être heureuse. J’étais consciente que si 
j’avais fait le choix juste j’aurais réalisé mes 
désirs et trouvé la joie .

Puis quand Jésus me demanda, «Que 
cherches !tu?», je n’étais plus sûre de ce que 
je voulais… J’avais 19 ans et déjà je planifiais 
de me former une famille, mais comment je 
faisais pour résister à la demande du Sei-
gneur? Lui m a attendue avec patience et le 
moment de mon oui, a été une découverte de 
profonde liberté et paix. 

Depuis ce jour initia mon aventure avec le 
Seigneur parmi les Filles de Saint Paul. J’étais 
encore en formation et juniores je fréquentais 
les cours académiques à Brescia, quand il me 

fut demandé de partir pour la mission: Afrique. 
La première étape fut l’Ouganda où j’ai fait 
aussi ma Profession Perpétuelle, puis vint le 
Kenya, et après le Nigeria, et encore Kenya et 
puis, dernière étape, Nigeria et Ghana.

J’ai vécu assez pour pouvoir dire que la 
vraie paix nous l’avons seulement quand nous 
nous abandonnons au Seigneur et croyons 
que c’est Lui a guider notre vie. Voilà ce qu’est 
pour moi aujourd’hui mon être consacrée, me 
laisser aimer par le Seigneur et le suivre où et 
comme Lui veut pour dire à tous ceux que je 
rencontre que le Christ est mort et ressuscité 
pour nous, pour nous donner la vie. Je vou-
drais crier à tous que seulement le Seigneur 
nous fait vivre avec joie, liberté et dans la paix.

Aujourd’hui après presque 50 ans de pro-
fession religieuse, de ceux-ci 46 en Afrique, 
je remercie le Seigneur de tout cœur pour le 
don et la grâce de l’appel à la vie consacrée et 
missionnaire paulinienne.

En tout ce temps il y a eu des moments 
beaux et des moments de difficulté où j’ai ex-
périmenté la présence fidèle et amoureuse de 
Dieu. Oui, il y a eu aussi des moments vrai-
ment difficiles où j’ai expérimenté la peur, la 
faillite, le péché, je me suis sentie incapable, 
insatisfaite, seule, incomprise. En ces mo-
ments l’invitation de Jésus «Viens et vois» re-
venait en prière ainsi à faire sentir la présence 
de Dieu, de son amour et fidélité qui me don-
naient courage et force pour continuer.

Avec les sœurs, avec lesquelles j’ai parta-
gé ma vie en communauté jusqu’à ce moment, 
leur être ce que je suis, m’a aidée à croître 
dans la liberté et dans l’amour de Dieu et des 
personnes. Leur fidélité à Dieu et l’amour pour 
l’apostolat m’ont aidée beaucoup. Pour cela je 
suis reconnaissante à la Congrégation, à mes 
formatrices, à mes supérieures et à toutes les 
personnes qui m’ont accompagnée jusqu’à 
maintenant.

Aujourd’hui je remercie le Seigneur pour 
m’avoir appelée à dépenser 46 ans de ma 
vie en Afrique à son service, pour tout le bien 

que j’ai reçu des 
gens avec qui j’ai été 
en contact, pour ce 
qu’elles m’ont ensei-
gné et pour le bien 
que suis réussie à 
faire en communion 
avec mes sœurs.

Mariuccia
 Pezzini,fsp
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